



# 鶉小だより



学校の教育目標 ○進んで学ぶ子 ○思いやる子 ○がんばる子 ○健康な子  
重点教育目標「主体的に学びに向かう力、思いを伝える力の育成」

鶉小学校学校通信 No3

令和6年8月28日発行

## 充実の2学期に

鶉小学校長 井田 昌之

30日間の夏休みを終え、26日に2学期の始業式を迎えました。体調不良の子どももいたため、11人全員が揃っての始業式とはなりませんでしたが、登校してきた子どもたちは、一人一人が充実した夏休みを過ごすことができたと思わせるよい表情を見せてくれました。

さて、学校の1年間の中では1番長い2学期のスタートにあたり、通常ですと子どもたちに「2学期のめあて」などを示すところですが、学級ごとに「最高の1年」にするため、各自で目標を立てていることから、今回は、この夏休みに私が「最高」と感じたエピソードを紹介しました。

おそらく、みなさんも「この夏の一番」は、なんといっても日本人選手の活躍がめざましかった「パリオリンピック」ではないでしょうか？

沢山の感動と元気を与えてくれたオリンピックの中で、私が子どもたちに紹介したのは、サッカー女子日本代表の対ブラジル戦での谷川選手のスーパーゴールについてです。

ご存知の方も多いかと思いますが、前の試合でスペインに逆転負けをしていた日本にとっては、予選リーグを突破するために「負けられない戦い」でしたが、後半に先制点を許すなど、厳しい試合展開でした。

このまま負けてしまうのかな、と思っていた後半のアディショナルタイムにキャプテンの熊谷選手（札幌出身）のPKで同点にするとその4分後（公式記録では96分）に、谷川選手が放った30mのスーパーシュートがそのまま相手ゴールに突き刺さりました。

もちろん谷川選手の技術は素晴らしいものでしたが、私はその場面で「あきらめない」気持ちの大切さを改めて感じました。

谷川選手だけでなく、あのような劣勢の中でもおそらくピッチにいる選手、ベンチのスタッフ、リザーブの選手全員が、勝つことをあきらめていなかった結果が、アディショナルタイムでの大逆転勝利につながったと思います。

スポーツの世界では度々、試合終了間際に大逆転する場面がありますが、それは今回の女子日本代表のように試合終了のホイッスルが鳴るまで、あきらめることなく戦い続けた結果なのではないでしょうか？

本校の閉校まで7か月ほどとなりましたが、3月31日まで子どもも先生方も鶉小学校だからできることにどんどん挑戦し、最高の1年間だったと振り返ることができるよう、2学期の学校生活を充実したものにしていきたいと思えます。

## 保護者アンケート ご協力ありがとうございました

7月に実施した前期の保護者アンケートにつきまして、全世帯からご回答をいただくことができました。ご協力に感謝申し上げます。現在、アンケート結果をもとに教育活動の改善を進めているところです。アンケートの集計結果を点数化してお示しします。(Aを100点、Bを75点、Cを50点、Dを25点として平均点を出しています。)

子供たちには、話をよく聞き、自分で考える力が身に付いてきている。	77.3
子供たちには、進んで学習する習慣が身に付いてきている。	63.6
子供たちには、学校生活の中で読書の習慣が身に付いてきている。	65.9
子供たちは、相手のことを考えた行動や言葉遣いができるようになってきている。	77.3
子供たちは、いろいろな友達と力を合わせて活動している。	86.4
子供たちは、気持ちのよいあいさつや返事ができている。	86.4
子供たちには、ねばり強く取り組み、最後までがんばる力が身に付いてきている。	79.5
子供たちは、進んで働き、自分の責任を果たしている。	84.1
子供たちは、きまりや時間を守っている。	77.3
子供たちは、日常的に体を動かすなど、体力づくりに励んでいる。	75.0
子供たちには、「早寝・早起き・朝ごはん」など、望ましい生活習慣が身に付いてきている。	75.0
子供たちは、安全に気をつけて生活している。	81.8
学校では、ICT機器を効果的に活用するなど、よくわかる授業が行われている。	88.6
学校は、学校の取組などを学校便り・学級便り等を通して、保護者や地域にわかりやすく伝えている。	86.4
学校は、様々な学校行事を工夫し、適切に実施している。	93.2

多くの項目で平均75点以上、つまりB以上の肯定的な評価をいただきました。しかし、学習・読書の日常的な習慣化については、昨年度同様C・Dに付けられた方も多くいらっしゃいました。

また、記述では「鶉小学校には小規模校ならではの良さがある。」等のご意見を寄せていただきました。

これらの結果やご意見を職員間で共有し、本校児童の健やかな成長のため、そして、信頼される学校を目指し、教育活動の改善を図ります。

そのためには、地域・家庭・学校が一体となった学校づくりが不可欠です。今後とも、閉校まで7か月あまりとなりましたが、一層のご理解・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 全校親子レク

23日、全校親子レクを開催しました。焼き鳥・焼きそばなどをお腹いっぱい食べ、ちょうどこの日放映されたNHKの30DAYSを全員で視聴するなど、親子で楽しい一時を過ごしました。

3月で閉校を迎えることもあり、希望者は学校に宿泊しました。

夏休み最後によい思い出をつくることができました。



## 9月以降の主な行事予定

- 9 / 5 (木) 厚小交流学习(2h~帰りの会)
- ／13 (金) 遠足(四季の杜公園)
- ／20 (金) 遠足予備日\*給食無し
- ／26 (木) 体育交流会
- 10 / 1 (火) 厚小交流学习(昼休み~帰りの会)
- ／10 (木) 学習発表会総練習
- ／12 (土) 前日登校日
- ／13 (日) 閉校記念学習発表会
- ／15 (火) 16 (水) 振替休業日
- 11 / 6 (水) 厚小交流学习(2h~3h)
- 14 (木) 15 (金) 5年生合同宿泊研修
- 12 / 3 (火) 厚小交流学习・5h 参観日(全日)
- ／6 (金) 開校記念日
- ／10 (火) 体育交流会
- ／26 (木) 2学期終業式
- ／27 (金) 冬季休業(~1/15)